

06.07.2010 - 10:24 Uhr

Relève en cadres pour les transports routiers: 69 agents de transport par route et 11 responsables de transport routier diplômés

Bern (ots) -

69 agentes/agents de transport par route avec certificat de capacité fédéral et 11 responsables de transport routier sont venus se faire remettre leurs diplômes à Colombier et à Dottikon. Pendant une année et demie et parallèlement à leurs emplois, ils se sont préparés pendant les cours 2009/2010 à passer leurs examens. Parmi les 80 diplômés, 12 étaient issus de la Romandie.

Afin que les transports routiers et les transporteurs puissent à l'avenir remplir de façon efficace et avant-gardiste leurs tâches et devoirs envers l'économie suisse et les consommateurs, la branche dépend de cadres dirigeants bien formés. Par conséquent, L'Association suisse des transports routiers ASTAG, en collaboration avec les écoles professionnelles de Colombier, Lyss et Winterthur, investissent dans la formation professionnelle et la formation continue de haut niveau. La relève en cadres dans la branche des transports routiers est à cet effet en grande partie couverte avec les agents de transport par route (certificat de capacité professionnel) et les responsables de transport par route diplômés (examen professionnel de haut niveau). Ce diplôme en main, ils ne sont pas encore devenus des champions, s'est exclamé le Directeur de l'ASTAG aux diplômés en référence au championnat mondial de football. «Mais ils ont, à n'en point douter, gravi l'échelon de la ligue des champions au sein de la branche!» La tâche pas toujours aisée de la relève sera à partir de maintenant de «satisfaire les besoins de la clientèle, de diriger les collaborateurs et d'approvisionner les chauffeurs.» Les diplômes ont été remis dans le cadre de la fête du Centre Professionnel des Métiers du Bâtiment (CPMB) à Colombier le 1er juillet 2010 pour la Suisse romande et le 03 juillet 2010 en Suisse allemande au Musée Setz à Dottikon. La Direction de l'ASTAG, de concert avec les examinateurs responsables, ont pu remettre aux 12 candidats de la Suisse romande et aux 57 de la Suisse allemande le certificat professionnel de capacité aux agentes et agents de transport par route. 11 candidats supplémentaires ont reçu le diplôme fédéral de responsable de transport routier.

note supplémentaire:

L'agent de transport par route

L'agent de transport par route coordonne le transport sûr et économique des personnes, ainsi que celui de diverses marchandises. Il met sur pied des plans de courses, organise l'approvisionnement des véhicules et l'itinéraire des chauffeurs. Les commandes de transport sont souvent passées à très court terme et demandent un talent d'organisation, ainsi que la capacité d'effectuer de nombreuses tâches simultanément et, le cas échéant, de modifier le plan initialement prévu. Autres points très importants: l'observation des prescriptions juridiques dans le domaine du transport de marchandises dangereuses, de sécurité du transport et du travail, ainsi que du trafic transfrontalier au niveau des formalités douanières et des bases juridiques y relatives. Au niveau administratif, les tâches principales sont le calcul des tarifs et des prix, l'élaboration d'offres, ainsi que le calcul du transport et des véhicules.

Le responsable de transport routier

Le responsable de transport routier connaît l'ensemble de la filière de l'entreprise de transports routiers et dirige, en tant qu'indépendant ou employé, l'entreprise de transports routiers ou une partie de cette dernière selon ses principes fondamentaux. Il élabore et contrôle tous les calculs des commandes de transports routiers. Ici, il utilise ses connaissances professionnelles dans le domaine de la tarification et du calcul des coûts. Il fait des offres pour sa clientèle quant aux forfaits de services de prestations dans le domaine des transports routiers tout en prenant en considération les aspects juridiques et les techniques de sécurisation. Dans son champ d'activités appartiennent également les stratégies de marketing et de promotion de vente, ainsi que l'acquisition et l'encadrement de la clientèle. Il endosse la responsabilité financière de son domaine de compétences et dispose des connaissances relatives dans le domaine financier et comptable. En outre, il est responsable du déroulement optimal des processus internes. Comme cadre dirigeant, il est la personne de contact avec la clientèle, les collaborateurs et les apprentis. La gestion du personnel occupe un rang élevé dans le cadre de ses activités générales. Le responsable de transport routier doit représenter son entreprise et ses intérêts même à l'extérieur.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Gallus Bürgisser, vice-directeur
Weissenbühlweg 3, 3007 Berne
031 370 85 30

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100606656> abgerufen werden.